

Suiza se ofrece como mediadora entre Corea del Norte y EE.UU.



La Habana, 4 sep (RHC) La presidenta de Suiza, Doris Leuthard, afirmó que su gobierno está dispuesto a convertirse en mediador entre Corea del Norte y Estados Unidos para resolver la crisis en la península coreana.

"Tenemos que encontrar dónde (...) los ministros de Relaciones Exteriores [de EE.UU. y Corea del Norte] puedan reunirse", ha señalado Leuthard, citada por Reuters.

La presidenta recordó que las tropas suizas fueron desplegadas en el pasado en la zona de demarcación entre Corea del Sur y Corea del Norte y que el país tiene **una larga historia de diplomacia neutral**. Sin embargo, ha manifestado que China y EE.UU. tienen que asumir su parte de responsabilidad.

"Estamos listos para ofrecer nuestro papel (...) como mediador", ha apuntado Leuthard, insistiendo en que "ya es hora de sentarse en la mesa, las grandes potencias tienen una responsabilidad".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140261-suiza-se-ofrece-como-mediadora-entre-corea-del-norte-y-eeuu>



Radio Habana Cuba